

Antrag öffentlich	Datum 23.08.2007	Nummer A0129/07
Absender FDP-Ratsfraktion		
Adressat Vorsitzender des Stadtrates Herrn Ansorge		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	06.09.2007	

Kurztitel Übersicht Umsetzung Stadtratsbeschlüsse

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Dem Stadtrat wird halbjährlich eine Übersicht vorgelegt, aus der der Stand der Realisierung der Beschlüsse des Stadtrates und seiner Gremien hervorgeht.
2. Der Antrag soll im Verwaltungsausschuss beraten werden.

Begründung:

Nach Rücksprache mit der Verwaltung gibt es als Arbeitsinstrument der Verwaltungsspitze eine Beschlusskontrolle. Den Fraktionen wird eine Beschlusskontrolle der Stadtratssitzungen in Form einer Information zur Verfügung gestellt. Diese Nachbereitung ist für uns ein hilfreiches Arbeitsinstrument. Allerdings stellen diese Informationen einen Vorgang abschließend dar, so dass dort bspw. weder Terminverschiebungen noch die Realisierung der Beschlüsse erfasst werden kann.

Als Beispiel sei der vom Stadtrat am 16. Oktober 2006 beschlossene FDP-Antrag zur Vorlage eines Verkehrskonzeptes für den ostelbischen Raum genannt (Beschluss-Nr. 1202-39(IV)06), nach dessen Realisierung ich mich mehrfach im Stadtrat in Form von Anfragen erkundigt habe. In den uns zugänglichen Unterlagen werden diese Anfragen als erledigt betrachtet – was richtig ist, da ich mehrere, wenn auch unbefriedigende, Antworten erhalten habe – der Beschluss ist damit allerdings nicht erledigt, das Verkehrskonzept liegt uns bis heute nicht vor. Allerdings konnte der Volksstimme vom 13. Juli 2007 entnommen werden, dass der OB das Verkehrskonzept für das Stadion im SPD-Ortsverband in Cracau vorgestellt hat

Ein anderes Beispiel wäre der vom Stadtrat am 13. Februar 2006 unverändert beschlossene FDP-Antrag A0011/06 „Abiturjahrgänge 2007“ (Beschluss-Nr. 891-29(IV)06), zu dem, datiert vom 25. Juni 2007, die Stellungnahme S0159/07 vorgelegt wurde. Dies geschah, nachdem ich in der Stadtratssitzung am 7. Juni 2007 den Stand der Realisierung hinterfragt hatte.

Ich vermute, dass die anderen Fraktionen ähnliche Beispiele aufführen könnten.

Holger Franke
Fraktionsvorsitzender